
6月 30日 生野区に多文化共生センターを作る構想が始動！

生野区多文化共生センター構想、ふらっと主催の討論会 in閉校になった鶴橋中学校。
移民受入を認めず、労働力として安易な受入で外国人が急増して行く日本社会。統合政策なき現状を踏まえて、

次の一手を考える！大阪大学高谷幸さんから、問題提起。

山口照美区長は浪速区内の小学校の民間人校長の取り組みから、外国にルーツを持つ子ども達の課題、やさし

い日本語の重要性に気づく経緯を述べられた。

まちセンのインドネシアの研究生アンディカさんは留学生意識調査、イベント紹介。

神戸女子大学の川端さんは、生野区で実習。社会調査から課題抽出の方法論、先行調査事例の紹介。

ベテラン、5世代を生野で生きる金相文さんは構想を具体的に提言。多言語、母語での生活相談を核にする、ワー
ルド交流を企画、、、。






